



PRÉFET DU FINISTÈRE

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUE DE PRESSE

Quimper, le 18 avril 2023

Le Préfet confirme la nécessité d'une protection rapprochée par la police nationale de la sous-préfecture de Brest

Suite à une expression publique du syndicat Unité SGP police FO, le Préfet du Finistère, Philippe MAHÉ, rappelle que la garde permanente de la sous-préfecture de Brest a été décidée suite aux deux tentatives successives de mise à feu et dépôt d'un engin explosif sur ce bâtiment la nuit du samedi 1er avril et le dimanche matin suivant.

Le Préfet rappelle que l'auteur de ces actes, d'une gravité inédite, n'a pas pu être identifié à ce stade malgré les moyens d'enquête en cours.

Cette mesure de sécurité exceptionnelle, adaptée à la gravité des faits et du risque persistant, reste donc nécessaire pour la protection d'un bâtiment qui constitue un symbole républicain, cible d'attaques répétées, et en protection des agents, des personnes habitant la sous-préfecture et du voisinage qui pourraient être gravement impactés en cas de réitération. Cette mission de protection fait partie intégrante des missions de sûreté assurées par la police nationale et sera maintenue dans les conditions actuelles, jusqu'à réévaluation du niveau de risque.

Contact presse

Bureau de la communication interministérielle

Tél : 02 90 77 20 23 / 02 90 77 20 21

Mél : pref-communication@finistere.gouv.fr

1

42, boulevard Duplex
29320 QUIMPER Cedex